

„Salz der Erde – Licht der Welt“

integrativer Chortag in der Gehörlosengemeinde Herz-Jesu

Unter diesem Motto fand am 5. Februar 2011 ein integrativer Chor-Tag in der Gehörlosen-Gemeinde Herz-Jesu statt. Teilnehmer waren der Chor „Singflut“ unter der Leitung von Jutta Thommes und der Gebärdenchor der katholischen Gehörlosengemeinde im Bistum Trier.

Um 11.00 Uhr trafen sich alle im Pfarrhaus der Katholischen Gehörlosen-Gemeinde Trier. Die Mitglieder beider Chöre, sowie die Gäste wurden herzlich empfangen und begaben sich nach einem kurzen Gespräch in den Gruppenraum. Dort lernten die Hörenden die wichtigsten Gebärden für den gemeinsamen Gottesdienst zu lernen.



Unter der Leitung von Pfarrer Ralf Schmitz gab es ein Kennenlern-Spiel bei dem die Anfangsbuchstaben der Vornamen in Zeichensprache gelernt wurden.

Außerdem übten die Teilnehmer kurze Gebete und Lieder für den gemeinsamen Gottesdienst.

Danach wurde bei dem gemeinsamen Mittagessen auf unterschiedlichste Weise kommuniziert.



... nach dem Mittagessen in gemütlicher Runde

Bevor sich alle um 15 Uhr in der Kirche Herz-Jesu trafen, um gemeinsam zu singen, wurde erst einmal getrennt geübt.



Nachmittags-Kaffee in der Kirche

Gegen 16 Uhr wurde dann gemeinschaftlich im Eingangsbereich der Kirche Kuchen gegessen und Kaffee getrunken.

Hierbei gab es noch einmal ausreichend Gelegenheit zum Austausch unter den Mitgliedern beider Chöre.

Den Abschluss des Tages bildete die vorabendliche Eucharistiefeier in Lautsprache und Gebärdensprache, welche die beiden Chöre mitgestalteten.

Trier, 21. Februar 2011, Kathrin Knieps-Vogelgesang (Singflut)